

Bátiz

García

Gilberto de Guzmán

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre (s)

 Edad: 38 Años Cumplidos

Formación profesional y trayectoria laboral

Licenciatura	Licenciado en Derecho
Maestría	Maestría en Derecho Constitucional
Doctorado	Doctorado en Derecho

Describe los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados

Cargo	Institución	Periodo	
		Inicio (dd mm aaaa)	Término (dd mm aaaa)
Asesor de mando superior	Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación	16/03/2017	A LA FECHA
Consejero de la Judicatura	Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Chiapas	26/09/2012	25/09/2016
Coordinador de asesores de la mesa directiva	H. Congreso del Estado de Chiapas	16/08/2011	15/02/2012
Director de Investigación Jurídico Documental	Suprema Corte de Justicia de la Nación	01/09/2007	30/08/2009
Notario Público adjunto (con licencia)	Notaría número 32 del estado de Chiapas	27/06/2011	18/07/2017
Director de Relaciones Nacionales y Asuntos Internacionales	Suprema Corte de Justicia de la Nación	01/10/2009	15/08/2011

Reseña profesional y laboral

Abogado chiapaneco y maestro en Derecho Constitucional. Doctorante en Derecho por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNACH, Becario CONACYT. Actualmente me desempeño en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación como responsable de la Unidad de Jurisprudencia en la Coordinación de Jurisprudencia, Seguimiento y Consulta, encargada de proponer, integrar y sistematizar la jurisprudencia y tesis que se pudiera derivar de los criterios contenidos en aquellos asuntos considerados como relevante resueltos por la Sala Superior. Me he desempeñado como Consejero de la Judicatura en el poder judicial del estado de Chiapas encargado de vigilar la disciplina, capacitación y administración de los recursos de la institución. Durante dicho encargo fui nombrado vocero estatal para la implementación de la reforma penal en el estado de Chiapas, hito que, derivado de la trascendencia de la reforma constitucional de 2008, constituyó uno de los más importantes retos del encargo. Asimismo me he desempeñado en la Legislatura del Estado como Coordinador de Asesores de la Mesa Directiva, teniendo la supervisión del instituto de investigaciones legislativas, el centro de documentación y asuntos legislativos de la institución. Anteriormente me he desempeñado como Director de Relaciones Nacionales y Asuntos Internacionales de la Suprema Corte de Justicia de la Nación donde fui nombrado representante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ante el Consejo Judicial Centroamericano para la suscripción de la Declaración de Garavito, estatuto normativo del Consejo Judicial Centroamericano. En esta misma Institución, he colaborado como Director de Investigación Jurídico Documental, teniendo bajo mi cargo la integración de diversas obras de apoyo y distintos repositorios que pudieran constituir soporte documental para la mejor resolución de los asuntos jurisdiccionales del alto tribunal. Soy Notario adjunto, con licencia en funciones. Durante mi desarrollo profesional y toda vez, que éste ha sido al seno de cuerpos colegiados, me han interesado temas tales como independencia y autonomía en la toma de decisiones, siendo preponderante el ámbito jurisdiccional. En el ámbito académico, me he desempeñado como profesor de asignatura en diversas instituciones, impartiendo las materias de Derecho Constitucional, Teoría de la Constitución, Sistema Político Mexicano y administración de justicia, entre otras.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal de internet del Instituto Nacional Electoral

Tlalpa, Ciudad de México, a 18 de Julio de 2017
 Municipio Entidad Federativa

Nombre y Firma de la o el aspirante

Gilberto de G. Bátiz García